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U'Acta N0006/24

CONCE]O MUNIC]PAL DE ]. SUAREZ

I. SUA

Partic¡pantes

Concejales SuPlentes:

Folio 017

de Marzo de 2024.'

Tomós Berreto 370
Conelones, Uruguoy

Alcalde:

Rosario Lugo (FA)

Conceja les T¡tulares:

Shubert Fernández (FA)

Nombre de quien preside:

Orden del d ía:
1) Lectura Acta N"005/24.
2) lnformes Sra. Alcaldesa.
3) Rendic¡ón de gastos Fondo Permanente Febrero/24.
4) Presentación de lnforme de Avance set-d¡c/23.
5) Solicitud Talter de Ajedrez Vagón Cultural.
6) Solicitud Sr. Raúl Casás, Director L¡ceo de Casarino.
7) Temas planteados por Sr. Concejal .lorge Baccino.

Desarrollo:
1)-Se procedió a Ia lectura del acta NoOO5/24 la m¡sma fue aprobada y firmada
z)-La Sra. Alcaldesa proced¡ó a br¡ndar los siguientes informes:
-ée presentó Exp.2023-81- 1400-00045 mediánte el cual se gestionó solic¡tud para reposición

de aiumbrado del campo de juego del C.S.UyD. "Joaquín Suárez" (veteranos), recibida en

sesión del Concejo Municipal dei día 27 de octubre, Acta N'023/24, la cual fue cursada a la

Dirección de Deportes de la I.C., según se resolvió en dicha sesión'
De las actuaciones contenidas en el'mencionado expediente, surge que se br¡ndarán 10 focos

para el club según informe del Sr. Alejandro Pereda, a entregarse el 11/03'
-Destacó el desfile de carnaval del paiado 03 de marzo, agrade.ciendo a los funcionarios de

Cuadrilla y adm¡nistrativos del Municipio, a la Seccional 16ta, al Sr: Shubert Pérez de la

Dirección General de Cultura, a la Srá. Valeria Parod¡ de la Unidad de Animación Sociocultural'

La jornada salió muy linda, al igual que años anteriores, no se registraron incidentes, con una

ampl¡a part¡c¡pación del público en general.
Las lnsiituciones a Cargo de las caniinas tuvieron buena recaudación, mostrándose contentos y

agradeciendo al Munic¡pio por el espacio brindado, respetando las pautas establecidas.

-ios días 02 y 03 de,nár.ó, r" instaló la oficina móvil de la Corte Electoral en la sede del

Mun¡cipio, con la realización de 100 trámites aprox.
Los días óg y fO Ou marzo¡ se instaló en el local de la Ofic¡na de Camino Andaluz, con la

realización ie 200 trámiteá. Agradeció a los funcionarios de la Corte por el trabajo realizado'

-El 06 de marzo se realizó reu-nión del Comité de Emergencias en el Dinamo de Atlántida, en

atención a los pronóst¡cos de lluvias, casos de dengue, COVID- 19, y encefalit¡s equ¡na

Informando a los Dresentes sobre los diferentes temas abordados Destacando que nuestra
(.) 

ñt&,ñeg; h; ,"niol r."g¡rtrundo un descenso en el tema de situaciones de emergenc¡as, grac¡as

. . a las acciones.oue se desarrollan en el marco del CECOED local'
tnrenoencto oé conétottés

Jorge Baccino (FA)

¡mcqnelones.gub.uy
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El 11 de marzo se convocó a
que se están registrando. En

una reunión de
princip io hasta el

CECOE D,

ri.a.t", 12, se realizó reunión en Pando, convocando a la microreg¡ón' en tal sentido' se

recibieron insumos (frazadas, colchones, canastas y repelentes)'
Remarcando la importancia ie que los vecinos hagan los reclamos a través de las lineas

habilitadas para situaciones de ámergencia; 08002022- 2o2? o por la app del SIREC'

Seregistrarondossituacionesdeem-ergenciaennuestroterritor¡o,porViviendasprecariaS
afectádas por el agua, las cuales ya están slendo atendidas por la I C'

Afortu nada m e nte, grac¡as a la limpieza de cañadas real¡zada de forma sostenida en el tiempo'

no se registraron mayores problemas en cuanto a pluviales'

Se regisiraron reclamos de algunas situaciones de pluviales, tendido eléctrico de UTE' y

deterioro de calles.
lse informó sobre situación detectada con podas realizadas por UTE en la localidad;.en Camino

Andaluzkm2,yVillaHaoita,dejandolosrestosVegetaleSenlavíapúbIica,obstaculizando
cunetas, y ta áanaoa en el cáso áe Camino Andatuz Por tal motivo' se realizó el recla.mo ante

UTE, donde le informaron que solicitarán el retiro de los restos a la empresa que está

encargada de las tareas,,olia¡t-*ao pruro hasta hoy miércoles para subsanar la situación. se

aguaáará hasta mañana para reiterar en caso de que no se hayan retirado las podas' en

atención a los pronósticos de lluvias.
¡JSe pt"sento fa rendición de gastos del Fondo Permanente del mes de Febrcro/24'

entregando copias a los presenies' Tratado el tema, se resolvió su aprobación'

+)lSe- ela¡oró'el Informe A" Áuin." del período setie m bre-d iciem b re de 2023, a efectos de su

piesentación ante oPP, en el marco del cumplimiento del reglamento del FIGM'-

i.uu¿" 
"l 

i"rnu, ," reÁolvió adjudicar el gasto al proveedor mencionado'

5)-Se rec¡bió solicitud Oe coladoración de-l Taller de Ajedrez del Vagón Cultural, mediante la

cúal solicitaron el apoyo del Concejo Municipal para la adqu¡sición de remeras con logos'

presentando el bosquejo o" lu. Áiá.nur, las cuales contienen el logo del Municipio y el logo del

taller diseñado por los alumnos, y presupuesto por la compra'
ii"ua" J tema, se resolvió u¡náai ta cólaboraá¡ón solic¡tada, mediante la compra de 40

Temeras, por rn total de $U19'200, según presupuesto presentado'

6)-Se recibió soltcitud 
"nu¡uOu'poi'"i 

lr- náúl Casás, D¡iector del Liceo de Casar¡no, mediante

la cual se solicitó el apoyo del lYun¡cipio con lo siguiente:
-6 bancos resistentes para Ia colocación en los eipacios anexos a la cancha' una red para la

cancha para preservar los vehículos del estacionamiento, y balasto o material similar para

cubrir el espacio del estacio na m iento.
La Sra. Alcaldesa informó que el nuevo local del L¡ceo si bien está en funcionamiento no ha

sido inaugurado oficialmente, se realizó una apertura a la comunidad para conocimiento de las

nuevas inltalaciones, las cuales visitó como vecina, destacando las mismas'

iát.á" "itáÁ", 
se iesolvió brindár algunos bancos de hormigón'

7)-El Sr. Concejal Jorge Bacc¡no retomló el tema planteado por él en sesión anterioq en

rélación a la situación de la parada de taxi de la Plaza Diego Pons'

La Sra. Alcaldesa informó que real¡zó la consulta a la D G'TT pero no obtuvo respuesta aun'

Por otra parte, el sr' conce¡ai inforró q," el baño químico que está instalado frente a la

Estac¡ón de AFE, está abierto y en pésimas Condiciones de hig¡ene, por lo que conSulta a qu¡én

corresponde. La sra. Alcaldesá ¡nformó que realizará la consulta co rrespond iente.

Además el Sr. Concejal abordó el tema referente a las pintadas de partidos políticos que aluden

a la Alcaldía, a su entender eitán ruera de la ley debido al tiempo que falta para las elecc¡ones

y el período de campaña. eor lo que solicitó qué se consulte a la lunta Electoral sobre el tema'

Votac¡ón:
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lntendencio de conelones
Tomós Berretq 370
Conelones, Uruguoy
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Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5
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OOM, motivo de la presente s¡tuación de alertas
domingo 17 estará act¡vado el protocolo del

imconelones.gub.uy
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Folio 019

Resoluciones:

Tema 03) Resolución NoO33/24

La presente Acta que ocupa los fol¡os 017, 018, y 019, se lee, otorga y firma en
Joaquín Suárez, el día 05 de abril de 2024.-
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